
Die Verwaltung erläutert anhand einer PowerPoint-Präsentation den aktuellen 

Sachstand bei der Flüchtlingsunterbringung und gibt einen Ausblick auf die 
anstehenden Grundsatzentscheidungen zur kurz-, mittel- und langfristigen 

Unterbringung der Flüchtlinge. Dabei werden nur Flächen vorgestellt, wo sofortiges 

Baurecht vorliegt und die Stadt Eigentümerin der Flächen ist. 

 

Die Fraktionen danken für das konstruktive interfraktionelle Gespräch mit dem 

Verwaltungsvorstand im Vorfeld der Ratssitzung, in dem der vorgelegte 
Beschlussentwurf abgestimmt wurde. Es wird bekräftigt, dass ein gemeinsamer 

Beschluss erarbeitet wurde, der sehr ausgewogen ist und eine Verteilung der 

Flüchtlinge über alle Ortsteile vorsieht. 

 

Die beiden Ratsmitglieder Frau Gutsche und Herr Zschaubitz erklären, dass sie den 
mittelfristigen Beschluss zur Werferwiese nicht mittragen können und weisen auf die 

Konzentration von Flüchtlingen in diesem Bereich hin. 

 


